

Riosucio, julio 10 de 2023

### COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

De acuerdo a la decisión tomada por las mayorías en la convención departamental del Movimiento Alternativo Indígena y Social -MAIS en Caldas y después de la construcción y aprobación colectiva de los acuerdos programáticos en los cuales se permite seguir avanzando con un departamento más justo, equitativo, con sentido social, en el que prevalezca el respeto por la diferencia y las comunidades étnicas que aquí habitamos; se brinda el apoyo y co-aval al doctor **Henry Gutiérrez Ángel**, como precandidato a la gobernación de Caldas.

Esta propuesta política será apoyada por los resguardos, parcialidades y asentamientos indígenas, al igual que por los sectores sociales en diferentes municipios que se reconocen dentro del Movimiento Alternativo Indígena y Social MAIS, en el departamento de Caldas.

Invitamos a todas nuestras estructuras de base a seguir trabajando en unidad por la consolidación de este proyecto político en el que prevalece el sentido social y la búsqueda constante de un mejor vivir para todos.

¡Mais Compromiso de País!

**MOVIMIENTO ALTERNATIVO INDÍGENA Y SOCIAL – MAIS, CALDAS**